

LYDIA ARRIETA, CONCEJALA DE CULTURA

«La Biblioteca es transitoria; Haro y su comarca necesitan algo más»

Tras la reforma y ampliación del centro, se ha advertido un sustancial aumento en el índice de asistencia, registrando hasta más de un centenar de usuarios en una sola jornada

ROBERTO RIVERA/HARO. Lydia Arrieta saluda el cambio sustancial que ha experimentado el formato de la Biblioteca Municipal, triplicando prácticamente los 80 metros cuadrados de que disponía hasta ahora (ha pasado a contar con 230) y los fondos bibliográficos, después de invertir en la reforma del Centro Municipal de Cultura 138.000 euros, algo más de 55.000 subvencionados por el Ejecutivo regional. De la evidente mejora se beneficiarán, según las estadísticas que maneja el departamento, los cerca de 1.600 socios registrados en la actualidad

.-El cambio que ha experimentado la Biblioteca no sólo ha sido cuantitativo sino también cualitativo.

-Entiendo que se han mejorado, no sólo las instalaciones, sino también los servicios. Y eso es algo que ha advertido la gente porque en los últimos días se ha elevado a cien el número de personas que han pasado por la Biblioteca en un solo día.

-¿Tan evidente ha sido la repercusión de esta mejora en el volumen de afluencia?

-Por supuesto. Antes estaba todo en un mismo espacio, la gente tenía que esperar porque no había espacio, no podía estudiar a gusto... Ahora, sin embargo, disponemos de unas instalaciones bien diferenciadas, cuenta con unos servicios y mobiliario adecuados. Son cosas que la gente agradece y que han incidido en las estadísticas de la Biblioteca.

-¿Cuáles son las principales novedades que se han introducido?

-Sobre todo servicios que antes no se podían ofrecer. Desde ordenadores, hasta sala de estudio para grupos y una hemeroteca bien diferenciada, como el área dedicado a lectura infantil. A partir de ahora lo que se va a poder hacer, además, es acceder desde tu propia casa, a través de la



INSTALACIONES. Lydia Arrieta explica las condiciones de la Biblioteca que aparece reproducida en la pantalla del fondo. / R. SOLANO

LA NUEVA BIBLIOTECA

Superficie: 230 metros cuadrados, frente a los 80 metros cuadrados que ocupaba con anterioridad.

Socios: alrededor de 1.600.

Máximo nivel de asistencia: cien usuarios por día.

Inversión final: 138.124 euros.

Aportación del Gobierno: 55.260 euros.

Coste municipal: 82.864 euros.

página 'web' de la unidad, a todos los servicios que se ofrecen.

-La ampliación del área ofrece, además, la posibilidad de ampliar, en la misma proporción, los fondos de que se dispone.

-Prácticamente se han triplicado. Y tenemos que ampliar el contenido muchísimo más aún. Es el objetivo. ¿Ójala se nos quede pronto pequeña la Biblioteca y tengamos que plantearnos la necesidad de buscar nuevas instalaciones para atender la demanda de los ciudadanos! La Biblioteca es un sitio de reunión y difusión cultural en el que se pasan muchas horas y en la que tenemos que lograr que la gente esté a gusto.

Requisitos mínimos

-Patricio Capellán avanzaba en la noche del viernes que no se contentaban con esta mejora, que ya pensaban en algo más.

-Lógico, porque, con esta actuación, lo que hemos hecho es parchear algo que resultaba, ciertamente, caótico, dándole una salida. Pero Haro y su comarca necesitan mucho más y se está trabajando en disponer de un complejo que cumpla con unos requisitos mínimos para toda la población de la comarca. Hemos hecho, dado lo malo que había, algo mejor. Pero en el futuro confiamos en hacer algo que responda a las necesidades reales, creando un Centro de Cultura en su verdadera dimensión, totalmente completo. Se ha dado un paso de gigante pero es una medida transitoria.

-Nadie como ustedes para conocer la reacción de los usuarios.

-Están sorprendidos. Sólo advertir la claridad de las instalaciones, la gente es consciente del cambio porque antes no se podía estar en la sala.

-La ampliación del área dedicada a Biblioteca ha repercutido en la reducción del salón de actos.

-Sí, pero tal y como estaba concebido el salón de actos, rara era la vez que se llenaba. Estaba infrutilizado. Ahora disponemos de una sala mucho más coqueta, en el que la gente no está tan desperdigada, y si en algún momento necesitamos un aforo más amplio disponemos del teatro o buscaríamos una sala alternativa. Pero de momento entiendo que el salón que tenemos va a ser más dinámico y más ágil. El anterior era mucho más frío.